
Kurzinformation über die Tätigkeiten des Fördervereins Sankt Johannes e.V. 
2021/22 zur Mitgliederversammlung am 06.März 2023 
 
Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren, liebe Mitglieder des Fördervereins, 
wie Sie feststellen konnten, haben wir den Rhythmus der Mitgliederversammlungen 
auf Wunsch der letzten Mitgliederversammlung(MGV), die am 15.11.2021 stattfand, 
umgestellt. Es soll jetzt immer das Kalenderjahr und nicht mehr das Geschäftsjahr als 
Grundlage für die Bilanzen dienen. Corona hat ja auch unsere Arbeit beeinflusst, aber 
Gott sei Dank nicht die Aktivitäten und die Fördermaßnahmen beschränkt. Wir konn-
ten im Vorstand viele Anliegen digital bearbeiten und per Email entscheiden.  
So soll hier ein kurzer Abriss über die Tätigkeiten gegeben werden: 
214 Mitglieder zählt der Verein zur Zeit. Das ist zufriedenstellend. Die Mitglieds-
beiträge bilden die Basis, um überhaupt zielführend arbeiten zu können. 
Darüber hinaus gibt es immer wieder Spenden von Firmen oder Privatpersonen, die 
sich seit der vergangenen Mitgliederversammlung auf stolze ca.9.000,00€ steigerten. 
Herzlichen Dank an alle Spender und Mitglieder. So verzeichnet zum Ende des Jahres 
2022 der Kassenstand eine Summe von 26.446,19 €.  
Es haben seit Nov 21 4 Vorstandssitzungen stattgefunden, in denen über Anträge zur 
Förderung abgestimmt und über Anliegen des Vereins diskutiert wurde. 

Was wurde gefördert? 
• Reit- und Hundetherapien  
• Freizeit-und Begegnungsmaßnahmen, Heimfahrten z.Familien 
• Sachleistungen( Fahrrad, Roller, Veeh-Harfen, Einrichtungsgegenstände, 

Bekleidung) 
• Projekte: Kunsttherapie, Selbstverteidigungskurse, Renovierungen 
• Veranstaltungen mit inkl.Charakter wie Adventliche Feiern, 

Öffentlichkeitsarbeit 
• Spontanhilfen, z.B. Tierarztrechnung, Unterstützung v. Menschen mit Hartz IV 

So wurden im angegebenen Zeitraum fast 11.000,00 €  an Zuwendungen und 
Förderungen vergeben. 
Der Verein war mit einem Info-Stand am Herbstfest präsent und konnte auch neue 
Mitglieder werben. Wir hoffen, dass wir nach der Corona-Zeit wieder mehr 
Öffentlichkeitsarbeit betreiben können. Im Vorstand können wir sehr gut arbeiten, 
wir haben keine Wechsel zu verzeichnen (Vorstand+Beirat umfassen 8 Personen). 

Wir freuen uns über Ihr Interesse, Ihr Nachfragen und vor allem über Ihr Kommen zur 
Mitgliederversammlung, damit wir gemeinsam diese gute Idee für Menschen mit 
Behinderung umsetzen können (Die nächste Mitgliederversammlung: Mo.04.03.2024). 

Alois Widmann, 1.Vorsitzender                                          Richard Etschel, 2.Vorsitzender 



Förderverein Sankt Johannes e.V. s��et neue 
Kleterausrüstung für die Gruppe aus der W�M 

 

Am 29.Juni 23 übergab Alois Widmann, der 1.Vorsitzende des Fördervereins Sankt Johannes 
e.V., Kleterausrüstung im Wert von 400 € an Klienten und MitarbeiterInnen der S��ung 

Sankt Johannes. Regelmäßig kommt die Gruppe zum Kletern in die Halle nach Donauwörth. 
Frau Waller und ihr Team freuten sich über die neue Ausrüstung, die dann auch wieder den 

erhöhten Sicherheitsstandards entspricht. Das Kletern macht nicht nur Spaß, sondern 
trainiert sowohl physische als auch mentale Fähigkeiten.  Herr Widmann konnte sich von den 

Talenten und der Mo�va�on, dem Engagement und dem Können der beteiligten Klienten 
selbst ein Bild machen. 

 

                                                                                                          (Text u Fotos:A.Widmann) 

 



Förderverein Sankt Johannes e.V. übergibt Spende zur 
Unterstützung der �ergestützten Therapie 

 

Im Rahmen des Benefzkonzerts in der Stiftung Sankt Johannes wurde von Herrn Alois Widmann im 
Namen des Fördervereins eine Spende von 12.000 € übergeben.  

 



Spendenübergabe für ein Therapie-Fahrrad(Tandem) an das 
WH Donauforum für Menschen mit erworbener 

Hirnschädigung(MEH) am 01.Juli 2023 

 
Der Förderverein Sankt Johannes e.V. steuerte 3.500€ zum Kauf 
dieses tollen Therapie-Tandems bei. Herr Huber konnte den Scheck 
entgegennehmen. Hoffentlich wird das Fahrzeug von den Klienten gut 
genützt.  

 
Die Street-Bunnies, eine Motorradgruppe im „Hasenkostüm“, 
steuerten sogar 6.000 € zum Erwerb bei. So wurden die 
Kosten fast ganz durch Spenden gedeckt. 
 



 
 

Förderung für die Wohngruppen in Augsburg 

Am Stand des Fördervereins stellten sich Frau L. Christlieb, Augsburg, 
und Hr. K. vor. Sie haten auch schon Unterstützung durch den 
Förderverein erhalten und wollten sich herzlich bedanken.  
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